

ACTA 04-2019

Acta de la sesión Extraordinaria de la Junta Directiva del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Parrita realizada en la oficina del Comité Cantonal, al ser las dieciséis horas del lunes 28 de enero del 2019

Asistentes: Sra. Ángela Carvajal Barrantes, Sr. Isberto Mora Vanegas, Sr. Erick Cedeño Madrigal, Sr. Adolfo Hidalgo Parra, Sr. Carlos Soto Salazar

Agenda del día

1. Registro y comprobación del quórum
2. Convenio de Cooperación con el CTPP
3. Inventario Eléctrico, Inventario general de activos, Cronograma de pagos, Bitácora de uso de estadio, Modificación presupuesto, Liquidación ICODER
4. Aportes para equipo de ciclismo
5. Continuidad Asesor
6. Visto Bueno para pagos de entrenadores y devolución depósito de garantía
7. Acuerdos
8. Cierre de la sesión

ARTICULO I REGISTRO Y COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM

Se procede a realizar el registro de firmas de asistencia y se comprueba el quórum necesario para iniciar la sesión.

ARTICULO II ASUNTOS PENDIENTES

Asunto 1. Convenio de Cooperación con el CTPP

Para aclarar este tema se invitó al señor Michael Rios Presidente de la Junta Administrativa del CTP Parrita para conversar lo dispuesto en el Convenio de Cooperación firmado el año anterior el cual se va a respetar lo pactado, y en el mes de junio del presente año se deberá renegociar los términos. Actualmente está siendo alquilado los días lunes, miércoles, viernes por lo que puede ser utilizado los días martes, jueves y sábados inclusive con la salvedad que en caso de que el Colegio lo requiera estos tienen prioridad.

Asunto 2. Inventario Eléctrico, Inventario general de activos, Cronograma de pagos, Bitácora de uso de estadio, Modificación presupuesto, Liquidación ICODER

Se recibe el inventario eléctrico enviado por la Administración del CCDR Parrita con los materiales aportados por el Comité para el proyecto de iluminación con el ICE.

Igualmente se revisa el inventario de activos existentes en el Comité y se requiere revisar y actualizar.

Así mismo, se conoce el cronograma de pagos mensual del Comité a fin de que se coordine las firmas de cheques y los pagos de los servicios públicos. Se presenta la modificación de presupuesto para efectuar refrendos de los contratos de entrenadores u otros en caso de ser necesario.

Para efectos de trámites de liquidación del ICoder con el proyecto de Recafis se presenta la liquidación para aprobación y envío.

Asunto 3. Aportes para equipo de ciclismo

Solicitar al comité de ciclismo una lista general de todos los materiales y necesidades del comité para la participación de esta disciplina en Juegos Nacionales. Para analizar con que puede colaborar el CCDR Parrita.

Asunto 4. Continuidad Asesor

Se analiza la continuidad de los servicios de la empresa AJS XXI SA a cargo del Lic. Eduardo Rojas en la asesoría administrativa y técnica a este Comité. Esta posición se razona dada la oferta de colaboración de colaboración por parte del señor Alcalde a Isberto Mora con el Abogado Municipal que en los próximos días estará iniciando labores en la Municipalidad.

Asunto 5. Visto Bueno para pagos de entrenadores y devolución depósito de garantía

Se recibe el oficio AST-CCDRP-0002-2019 en la cual se informa que se informa que los entrenadores han entregado el informe mensual de diciembre 2018 a saber:

Candy Cruz- zumba, Johnny Badilla – Esc. Futbol, Erick Fonseca- U15, Federico Sandi – JDN masculino, Kenneth Gómez JDN Femenino.

Así mismo, se presenta la lista de los depósitos de garantía a devolver a los entrenadores ya que terminaron contrato el pasado 17-18 enero 2019.

ARTICULO III ACUERDOS

Acuerdo N°1 (04-2019) Acoger el Convenio de Cooperación firmado el año anterior respetando lo pactado, y en el mes de junio del presente año se renegociará los términos, el gimnasio puede ser utilizado los días martes, jueves y sábados inclusive con la salvedad que en caso de que el Colegio lo requiera estos tienen prioridad.

Acuerdo N°2 (04-2019) Aprobar la liquidación presupuestaria del Icoder con el proyecto de Recafis con un monto inicial de ¢4.000.000 y un monto ejecutado de ¢3.981.500 y un saldo a devolver de ¢18.500 al ICODER.

Acuerdo N°3 (04-2019) No darle continuidad a los servicios de la empresa AJS XXI SA a cargo del Lic. Eduardo Rojas en la asesoría administrativa y técnica a este Comité.

Acuerdo N°4 (04-2019) Instruir a la administración para que se gestione el pago de los servicios profesionales de los entrenadores:

Candy Cruz- zumba, Johnny Badilla – Esc. Futbol, Erick Fonseca- U15, Federico Sandi – JDN masculino, Kenneth Gómez JDN Femenino.

Acuerdo N°5 (04-2019) Instruir a la administración para efectuar la devolución de los depósitos de garantía a los entrenadores Johnny Badilla – Esc. Futbol, Erick Fonseca- U15, Federico Sandi – JDN masculino, Kenneth Gómez JDN Femenino, ya que terminaron contrato el pasado 17-18 enero 2019.

Acuerdo N°6 (04-2019) Cotizar una bomba para sistema de riego en el Estadio de 2”

Acuerdo N°7 (04-2019) Aprobar obrar de mantenimiento en estadio respecto a mejorar y acondicionar el pozo.

ARTICULO IV CIERRE DE LA SESIÓN

Se declaran en firme y definitivos los acuerdos para que sean ejecutados. Se levanta la sesión al ser las 8:30 pm

Sr. Adolfo Hidalgo Parra
Secretario

Sra. Ángela Carvajal Barrantes
Presidente